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Vorlage Nr. 101.19.1133 
 
 
Energieeinsparungen durch LED Einsatz 
 
 
Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Klima, Umwelt und Energie 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch sind die Energieeinsparungen in Kassel durch den Einsatz von 
LED in der Straßenbeleuchtung, bei den Lichtsignalanlagen und bei der 
Beleuchtung der städtischen Gebäude im Vergleich zum Jahr 2009? 

2. Wie hoch ist der aktuelle Anteil von LED in der Straßenbeleuchtung, bei 
den Lichtsignalanlagen und bei der Beleuchtung der städtischen 
Gebäude? 

3. Bis wann wird LED flächendeckend in der Straßenbeleuchtung, bei den 
Lichtsignalanlagen und bei der Beleuchtung der städtischen Gebäude 
eingesetzt werden? 

4. Wie schnell amortisiert sich der LED Einsatz in den verschiedenen 
Bereichen in der Straßenbeleuchtung, bei den Lichtsignalanlagen und bei 
der Beleuchtung der städtischen Gebäude? 

5. Wie hat sich der Gesamtenergieverbrauch bei den oben drei genannten 
Beleuchtungsarten in den letzten 10 Jahren entwickelt? 

Um schriftliche Antwort wird gebeten. 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordnete Violetta Bock 
 
gez. Sabine Leidig 
Fraktionsvorsitzende 




